



Kerstin Stadler von Bärenherz mit Silvio Rolle von der Sprint Sanierung GmbH

17.12.2021 00:00 CET

Sprint Sanierung GmbH spendet schon zum achten Mal

Die Sprint Sanierung GmbH aus Leipzig spendet sehr regelmäßig, so auch in diesem Jahr. Schon zum achten Mal war Sprint-Vertreter Silvio Rolle bei Bärenherz und hat 500 Euro an Kerstin Stadler vom Förderverein übergeben.

Das ist wirklich beeindruckend und wir sind so dankbar für das anhaltende Engagement.

Das Kinderhospiz Bärenherz Leipzig begleitet Familien mit schwerstkranken Kindern ab dem Moment der Krankheitsdiagnose bis zum Tod der Kinder und darüber hinaus. Das Kinderhospiz erhält keine staatliche Unterstützung und die Kassen übernehmen nur einen Teil der Kosten. Ohne Spenden könnte Bärenherz nicht für Familien mit unheilbar kranken Kindern da sein.

Informationen: www.baerenherz-leipzig.de